

Ying Tang/NurPhoto via Getty Images

## El terror transforma a Alemania

- Josue Michels
- 4/9/2024

Alemania está conmocionada después de que un sirio que buscaba asilo matara a tres personas e hiriera a siete en un ataque con cuchillo el viernes por la noche en el primer día del "Festival de la Diversidad". El ataque terrorista en la ciudad de Solingen, en el oeste de Alemania, es sólo uno de los muchos crímenes similares que han sacudido a Alemania recientemente; sin embargo, ha proporcionado un nuevo impulso para que Alemania cambie radicalmente.

La semana pasada, un ciudadano turco le disparó a un compatriota en la estación de tren de Fráncfort. En julio, otro sirio acuchilló a tres personas a plena luz del día. En mayo, un solicitante de asilo afgano apuñaló a un agente de policía e hirió a otras cinco personas en una manifestación contra el islam radical.

## PT

Lo que preocupa a las autoridades sobre el último ataque es que el autor no tiene antecedentes penales conocidos en Alemania y aparentemente se radicalizó sin ser observado. Sin embargo, tras el ataque apareció un video en el que supuestamente se veía al hombre jurando lealtad al Estado Islámico.

Se sospecha que el Estado Islámico ha dado instrucciones a los futuros terroristas para que pasen desapercibidos hasta que den el golpe. Si ese es el caso, esto aumenta radicalmente el número de ataques terroristas potenciales y los hace mucho más difíciles de prevenir.

En los últimos años, Alemania ha recibido a un millón de sirios y a cientos de miles de refugiados y migrantes de otros países. Cada vez son más los que se preguntan cuántos de ellos son terroristas potenciales.

Otra peculiaridad del atentado es que se produjo pocos días antes de las elecciones estatales en Turingia y Sajonia, previstas para el 1 de septiembre. En Turingia, el partido antiinmigración alemán —la Alternativa para Alemania (AfD, por sus siglas en alemán)— lidera con un amplio margen en las encuestas; en Sajonia, se disputa el primer puesto con los demócratas cristianos.

Los partidos políticos lo están intentando todo para impedir que la extrema derecha se haga con el poder. Pero como decía *Bild* tras el reciente atentado: "A esto respondo: Si los políticos (...) no consiguen darle la vuelta a las cosas ahora en términos de seguridad interna y externa, la AfD pronto será capaz de gobernar estados federales enteros por sí sola".

Ya se están aplicando diversas medidas para poner más policía en las calles alemanas y mantener a los inmigrantes fuera de Europa. El reciente ataque y el miedo de los votantes enfadados impulsarán aún más la legislación.

Una sugerencia que *Bild* y otros han hecho es "ampliar las opciones de investigación digital de la policía y los servicios de inteligencia para que podamos acabar de una vez con nuestra vergonzosa dependencia de Estados Unidos".

Alemania se vio obligada a debilitar su seguridad interior después de la Segunda Guerra Mundial, pero los recientes atentados terroristas han aumentado las demandas para potenciarla. Al mismo tiempo, están en marcha debates sobre la prohibición de cuchillos en espacios públicos y otras normativas.

Espere que la presencia de la policía nacional alemana aumente.

Además, el gobierno está considerando detener o limitar la entrada de inmigrantes e introducir deportaciones a gran escala. Para lograr este objetivo, Alemania tendrá que ajustar su política exterior.

En julio, el Tribunal Administrativo Superior de Münster rechazó el estatuto de protección para los sirios, alegando que estos ya pueden vivir con relativa seguridad en su país. La sentencia reavivó los pedidos de deportar al menos a los delincuentes sirios a su país de origen.

Casi al mismo tiempo, ocho Estados miembros europeos pidieron a Bruselas que permitiera a los refugiados sirios regresar a sus hogares desde Europa y países vecinos como Turquía.

Con cada ataque terrorista, Alemania tiene más incentivos para hacer caso a sus peticiones. Es de esperar que la política exterior alemana relativa a Siria cambie.

En estos momentos, Irán tiene un bastión terrorista en Siria. Esto ha impedido que Alemania establezca relaciones sólidas con el gobierno sirio y ha provocado avalanchas de refugiados. *La Trompeta* espera que Alemania utilice su fuerza diplomática y potencialmente militar para expulsar a Irán de Siria.

Como escribió el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en 2012: 'La profecía bíblica revela que, muy pronto, *Siria dejará de alinearse con Irán*. También muestra que Alemania ayudará a provocar esta ruptura".

Acabar con la alianza de Irán no sólo ayudaría a poner fin a la afluencia de refugiados en Alemania, sino que también permitiría a Alemania perseguir otros objetivos geopolíticos. El Sr. Flurry explicó estos objetivos y cómo coinciden con la profecía bíblica en su reciente artículo "Irán está perdiendo Siria a manos de Alemania".